

Sachet – Front

Veterinary Use Only / Usage vétérinaire seulement

DIN xxxxxxxx

 Equipalazone® 1 g

Microencapsulated phenylbutazone powder / Poudre de phénylbutazone microencapsulée

WARNINGS: See back panel. / MISES EN GARDE: Voir à l'arrière.

Horse picto, Dechra logo

1.6 g

Dechra Ltd.

Sachet – Back

Each sachet contains 1 g of phenylbutazone with an apple flavor and a sweetener.

Refer to carton for complete directions for use.

WARNINGS: Do not use this product in food producing animals including horses that are to be slaughtered for use in food. Keep out of reach of children.

Chaque sachet contient 1 g de phénylbutazone avec une saveur de pomme et un édulcorant.

Consulter la boîte pour le mode d'emploi complet.

MISES EN GARDE : Ne pas utiliser ce produit chez les animaux destinés à la production d'aliments, incluant les chevaux devant être abattus à des fins alimentaires. Garder hors de la portée des enfants.

Lot :

Exp. :

Carton – Front

Veterinary Use Only / Usage vétérinaire seulement

DIN xxxxxxxx

 Equipalazone® 1 g

Microencapsulated phenylbutazone powder / Poudre de phénylbutazone microencapsulée

Flavored / Aromatisé

Nonsteroidal anti-inflammatory drug for horses. / Anti-inflammatoire non stéroïdien pour chevaux.

WARNINGS: Do not use this product in food producing animals including horses that are to be slaughtered for use in food. Keep out of reach of children.

MISES EN GARDE: Ne pas utiliser ce produit chez les animaux destinés à la production d'aliments, incluant les chevaux devant être abattus à des fins alimentaires. Garder hors de la portée des enfants.

Horse picto, Dechra logo

32 or 100 sachets

Carton – Back

ACTIVE INGREDIENTS: Each sachet contains 1 g of phenylbutazone.

INDICATIONS: As an aid in the treatment of arthritis, myositis and rheumatism in horses.

DOSAGE and ADMINISTRATION: Administer orally 1 to 2 g of phenylbutazone (1 or 2 sachets) per 227 kg of body weight, daily, in at least 2 divided doses. Daily dosage should not exceed 4 g. Mix Equipalazone 1 g in grain ration. As symptoms regress, reduce dosage to a level able to control the condition. In some cases treatment should be given only while symptoms are evident with no need for continuous medication.

CAUTIONS: If no significant clinical improvement is noted in 5 days, the diagnosis and treatment should be re-evaluated. Discontinue medication if signs of gastrointestinal upset, jaundice or blood dyscrasia appear. When inflammatory conditions are caused by micro-organisms, adequate therapy should be given simultaneously with phenylbutazone.

CONTRAINDICATIONS: This treatment is contraindicated in horses with cardiac, renal or hepatic insufficiency and in cases with signs or history of anemia or other haemocytological disorders. The use of this product or any other NSAID is contraindicated in horses with pre-existing gastrointestinal ulcers or if bleeding is suspected. Do not administer concurrently with corticosteroids or other NSAIDs. Do not administer to dehydrated animals.

ADVERSE REACTIONS: Oral and gastrointestinal erosions and ulcers, hypoalbuminemia, diarrhea, anorexia, renal effects (azotemia, renal papillary necrosis, sodium and water retention), and blood dyscrasias have been reported with the use of phenylbutazone.

INGRÉDIENTS ACTIFS : Chaque sachet contient 1 g de phénylbutazone.

INDICATIONS: Pour aider au traitement de l'arthrite, la myosite et du rhumatisme chez les chevaux.

POSOLOGIE et MODE D'ADMINISTRATION: Administrer par voie orale 1 à 2 g de phénylbutazone (1 à 2 sachets) par 227 kg de poids corporel, par jour, administré à raison d'au moins 2 prises fractionnées. La dose quotidienne ne doit pas excéder 4 g. Mélanger Equipalazone 1 g à la ration de grains. À mesure que les symptômes s'atténuent, réduire la dose au niveau nécessaire pour contrôler la condition. Dans certains cas, le traitement doit être administré seulement quand les symptômes sont visibles, sans besoin de médication continue.

PRÉCAUTIONS: Si aucune amélioration clinique significative n'est observée après 5 jours de traitement, le diagnostic et le traitement devraient être reconsidérés. Cesser le traitement si des signes de dérangement gastro-intestinal, de jaunisse ou de dyscrasie sanguine apparaissent. Si les conditions inflammatoires sont causées par des micro-organismes, une thérapie appropriée doit accompagner le traitement avec la phénylbutazone.

CONTRE-INDICATIONS : La phénylbutazone est contre-indiquée chez les chevaux souffrant d'insuffisance cardiaque, hépatique ou rénale et dans les cas d'anémie ou d'antécédents d'anémie ou de d'autres désordres hématologiques. L'utilisation de ce produit ou de tout autre AINS est contre-indiquée chez les chevaux présentant des ulcères gastro-intestinaux ou si des saignements sont suspectés. Ne pas administrer en concomitance avec des corticostéroïdes ou autres médicaments AINS. Ne pas administrer aux animaux déshydratés.

RÉACTIONS INDÉSIRABLES : Érosions et ulcères oraux et gastro-intestinaux, hypoalbuminémie, diarrhée, anorexie, effets rénaux (azotémie, nécrose papillaire rénale, rétention d'eau et de sodium) et dyscrasies sanguines ont été rapportés avec l'usage de la phénylbutazone.

Carton – Side # 1

STORAGE: Store between 15°C and 25°C. Protect from moisture.

ENTREPOSAGE: Entreposer entre 15 °C et 25 °C. Protéger de l'humidité.

Lot :

Exp. :

Carton – Side # 2

Dechra Ltd.

Dechra, January 3, 2023

Snaygill Industrial Estate, Keighley Rd, Skipton, North Yorkshire, United Kingdom, BD23 2WR

Distributed by / Distribué par :

Dechra Veterinary Products Inc.

1 Holiday Avenue, East Tower Suite 345, Pointe-Claire, Québec, H9R 5N3